

給食も再開され、一日授業が始まりました

3学期がスタートして、早くも1週間が経とうとしています。クリスマスに大晦日、お正月と、何かとワクワクする行事が多かった冬休みでしたが、子どもたちも学校のサイクルに戻りつつあります。昨日から給食も始まり、1日授業が再開されました。子どもたちは、久しぶりにみんなと食べる給食が楽しそうでした。

また、「給食、おいしかった！」と言ってくれる子も…。嬉しいですね。栄養教諭や調理員さんも大変喜んでおられました。

実は、私も給食を楽しみに待っていました。栄養満点で、お財布にも優しい給食。給食のありがたさをひしひしと感じながらいただき、毎日頑張れそうな気持ちになります。



教職員で不審者対応訓練！

9日(金)の放課後、八尾警察署の方に来ていただき、教職員のみの不審者対応訓練を行いました。まずは、体育館にて「さすまた」の基本的な使い方を教えていただき、各学年の動きや各班(対応班・救助班・救護班・児童対応班)の動きを確認していきました。

それから、学校内に不審者が侵入した時を想定しての避難訓練を行いました。八尾警察署の方が不審者役になり、児童のいる教室に向かおうとしています。気づいた教職員が、職員室に伝えるなどし、対応しました。緊張した雰囲気の中、教職員も真剣に、本番さながらの訓練を行いました。その後体育館に集まり、この日の避難訓練を振り返り、警察の方からは不審者に出会ったときに取るべき行動等についてお話をいただきました。

次回は、2月9日(月)に児童も一緒に不審者対応訓練を行います。ぜひご家庭でも、不審者に出会ってしまったらいどうするのかというお話をしてみてください。安心・安全な学校づくりに今後もご協力お願いいたします。

